## TV Bauma Aktive am Fiirabig-Cup

PB / Wie jedes Jahr starteten die Aktiven des TV Bauma mit dem Fiirabig-Cup in die Wettkampfsaison. Am Freitag, 10. Mai 2013, zeigten wir als Erstes unser Ringprogramm. Nach vielen Trainingsstunden waren alle gespannt, für welche Note es dieses Jahr reicht. Trotz einigen Patzern erhielten wir die Note 9.53, somit war uns ein guter Start in den Wettkampf gelungen. Als Nächstes hatten die Leichtathleten beim Hochsprung ihren ersten Einsatz und erreichten dort die Note 8.06.

Nach einer etwas längeren Pause gaben die Leichtathleten bei der Pendelstafette ihr Bestes und konnten so die Note 8.96 erreichen. Während die Leichtathleten zur Höchstform aufliefen, waren die Geräteturner bereits wieder damit beschäftigt, sich auf das bevorstehende Gerätekombinations-Programm vorzubereiten. Das Programm verlief zwar nicht fehlerfrei, doch die Note 9.45 gab uns die Bestätigung, dass wir mit unserer Vorbereitung auf dem richtigen Weg sind.

Nach einer, für die Meisten kalten, Dusche ging es zum gemütlichen Teil über. Wie jedes Jahr fand die Rangverkündigung in der Bar statt, so dass wir uns auch schon kurz nach dem Wettkampf dort einfanden. Gespannt warteten wir auf die Rangverkündigung und konnten schon bald jubeln: in der Sparte "Geräteturnen" belegten wir die Plätze eins und zwei. In der Leichtathletik erreichten wir mit der Pendelstafette den 7. und im Hochsprung den 38. Rang. In der Cupwertung, in welche die beiden Leichtathletik-Disziplinen und die Schaukelringsektion eingerechnet wurden, stieg die Anspannung nochmals, da alle Vereine vom letzten bis zum ersten Platz aufgerufen wurden. Am Schluss hatten wir auch dort den Sprung auf's Podest geschafft: Wir erreichten den sensationellen dritten Rang. Nach diesen tollen Resultaten liessen wir den Abend ausklingen und gingen früher oder später nach Hause. Die Hauptprobe ist gelungen und so freuen wir uns auf die Turnfestsaison 2013. Unseren nächsten Einsatz haben wir bereits am 1. Juni 2013 an der Regionalmeisterschaft in Marthalen, wo unsere Geräteturner auch zum ersten Mal ihr Barrenprogramm aufführen werden.

Vielen Dank an unsere Fans, die wieder einmal zahlreich in Fehraltorf erschienen sind!